

Vorhang auf für die Leiche im Schrank

Ensemble „**Bühnenreif**“ präsentiert Verwechslungskomödie im „Lucia-Theater“

Würselen. Das Theaterensemble „Bühnenreif“ ist seit mittlerweile zwölf Jahren fester Bestandteil der kulturellen Agenda von St. Lucia in Weiden. Auch in diesem Jahr verwandeln seine Mimen den Pfarrsaal an der Luciastraße im Rahmen des Frühlingsfestes in das „Lucia-Theater“. Am Samstag, 13. März, und Sonntag, 14. März, wird sich jeweils um 19.30 Uhr der Vorhang für die „Leiche im Schrank“ heben. Es handelt sich dabei um eine heitere, recht turbulente Verwechslungskomödie aus der Feder von Walter G. Pfaus. Dieses Stück

dreht sich um den Fotografen Johann, der sprichwörtlich in der Klemme sitzt. Denn er befindet sich in argen Turbulenzen mit seiner Geliebten Nicola und seiner Nachbarin Simone und deren eifersüchtigen Männern Sigggi und Axel. Dazwischen platzen Gloria, das neue Fotomodell, sowie Anna & Hans, ein älteres Ehepaar, das sich eigentlich nur fotografieren lassen will, in das Chaos hinein und sorgen für weitere Verwirrung. Und was hat Arno, ein guter „Bekannter“ von Simone im Foto-Atelier zu suchen? Auch darauf

wird das Stück eine Antwort geben. Eintrittskarten für die beiden Aufführungen sind im Vorverkauf für fünf Euro bei allen „Bühnenreif“-Mitgliedern, im Pfarrbüro St. Lucia, im Kartenhaus, Bahnhofstraße 112, im Eine-Welt-Laden des Heilig-Geist-Gymnasiums und in der Gaststätte „Zur Klaus“, Osterfeldstraße 42, in der Broicher Siedlung, Alsdorf, erhältlich. In der Pause wird wie immer für das leibliche Wohl gesorgt sein. (ehg)



Infos zu Stück und Ensemble:
www.theater-ist-buehnenreif.de